



Concours photo "L'oeil des maths"

publié le 15/01/2024 - mis à jour le 23/01/2024

Descriptif :

Présentation d'un concours photo en lien avec les mathématiques, organisé par la Délégation Académique à l'Action Culturelle, à destination des élèves de lycée de la région académique.



« Ceci n'est pas un ballon... mais un icosaèdre tronqué et gonflé ! » C. Sjollem
Affiche du concours Photo "L'oeil des maths" (cliquer sur l'image pour l'agrandir)

La DAAC ouvre un concours, **L'œil des maths**, à destination des élèves de lycée de la Région Académique à partir du 15 janvier 2024.

Ce concours s'inscrit dans le cadre d'un projet EAC (éducation artistique et culturelle). Les lycéens réalisent des photographies illustrant des mathématiques sur un thème choisi.

Pour 2023-2024, du thème « SPORT » a été retenu.

L'enseignant inscrit un groupe d'élèves et renvoie ensuite les photographies produites par le groupe.

Chaque photographie sera accompagnée :

- d'un titre évocateur faisant référence à une notion mathématique ou à un mathématicien
- d'un court texte explicitant la démarche de l'élève.

Ce concours est une opportunité de poser un regard différent, avec un angle mathématique, sur son environnement. C'est aussi une occasion de réaliser des activités mathématiques en classe et en interdisciplinarité de manière concrète et originale.

Grâce au Pass Culture, des photographes et des artistes pourront se rendre dans les classes pour développer ce projet, accompagnés éventuellement par des universitaires.

Plus d'informations sur ce concours sont disponibles dans le document joint ci-dessous :

 [Descriptif et règlement du concours photo "L'oeil des maths"](#) (PDF de 2.5 Mo)

